



Herzlichen Dank

Seen, im Februar 2017

für die zahlreichen Zeichen der Freundschaft und der grossen Anteilnahme, die wir beim Abschied meines lieben Ehemannes, unserem Grospi und Ur-Grospi

Huldreich Wuffli-Staub

entgegennehmen durften.

Ganz besonders danken wir für die vielen persönlichen Worte, die vielen wunderschönen Karten und die grosszügigen Spenden zugunsten der Schweizerischen Berghilfe. Alle Zeichen der Anteilnahme haben uns tief berührt.

Speziell danken wir Herrn Pfarrer Hans-Jürg Meyer für die einfühlsame Trauerfeier, der Organistin für die schönen Musikstücke, den Veteranen des Turnvereins Seen für die letzten Fahnengrüsse sowie auch allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Huld die letzte Ehre erwiesen haben

Die Trauerfamilien